



APPETIT AUF BIO haben die Kinder der Gesamtschule Holsterhausen. Gemeint ist nicht das Unterrichtsfach, sondern die gesunde und körnige Mahlzeit, die sich Julia, Lea, Thammy, Nico, Vinzet und Hanna (v.l.) morgens und mittags gönnen. Rund um biologische Produkte dreht sich auch die Publikumsmesse „Bio Pro“, die vom 16. bis 20. März in der Messe Essen Premiere feiert. Besucher können sich an den fünf Tagen rund um Getränke, Essen oder Kosmetik aus ökologischem Anbau informieren. (NRZ-Foto: Oliver Müller)

NRZ 16.02.05